

PTA 通信

2024年度 最終回号



PTA 通信最終回号は今年度 2 大イベントを紹介！

11月15日

20周年
お祝いの会



11月15日に大平台小学校、創立20周年を記念して20周年お祝いの会が行われました。全校児童から応募し、選ばれた3名の横断幕を飾った体育館で、聖星高校の吹奏楽部のみなさんがドラゴンクエストのテーマ、アメリカの作曲家、ルロイ・アンダーソンのメドレーなどを演奏してくれました。

体育館の入口には、大平台小学校の卒業生で活躍している方々のパネルが並び、代表してユーフォニアム奏者の山崎由貴さんが演奏してくれました。

保護者のボランティアで作成した大平台小学校の歴史の動画も上映されました。



子供たちが生まれる前の大平台の写真を見て、今とは全く違う風景に声を出して驚いていました。卒業生からのメッセージも入った、素晴らしい動画でした。

最後に、図工の時間を使って子供たちがカラーセロハンシールを貼ったり、絵を描いたりした作成したペットボトルライトを点灯させました。「笑顔いっぱい、夢いっぱい」をみんなで合唱する中で、ペットボトルライトの色が次々と変わり、とても幻想的でした。



12月14日

冬の フェスタ



ドッジボール



スナッグゴルフ

12月14日に冬のフェスタが行われました。体育館では学年別ドッジボール、スナッグゴルフ、ストラックアウトのボールを使用した遊びを楽しみました。ドッジボールでは沢山の児童が参加し、時間ぎりぎりまで盛り上がりました。

会議室では、「どうぶつビンゴ」が行われました。朝から行列を作るほどの人気でした。50種類以上の動物から好きな動物を選び、ビンゴになった時の子供たちはとてもうれしそうでした。



ストラックアウト



どうぶつビンゴ



ダンボールフリスビー

ダンボールの穴に紙皿でできたフリスビーを入れる単純なゲームですが、意外と難しく、3個入った子は少人数でした。景品の消しゴムは大反響でした。



おやじの会は綿菓子、ボールすくい、フランクフルトを出店してくれました。

おやじの会のお店

